

矢上の風

12月号 令和3年12月24日発行



【校訓】
自友練勤
主愛磨勞

念ずれば花開く

校長 川口 孝

12月も下旬にさしかかり、日の暮れも少しずつ遅くなってきました。ふと花壇やプランターに目を向けると、すでにたくさんの苗が根付いています。ペチュニア、ビオラ、マーガレット、ツルコザクラ、ハボタン……。きっと卒業式ではこれらの花が色鮮やかに舞台を彩ってくれるのでしょう。その時に向け、苗たちも少しずつ少しずつ力を蓄えているようです。

2学期を振り返ると、あっという間の4か月ではなかったかと思えます。9月の時差登校、10月の体育祭、矢上祭、11月の生徒会改選、集団宿泊学習、修学旅行、弁論大会。限られた時間の中で、短期間で集中して取り組み、充実した内容でした。行事ごとにたくましくなるみなさんの様子を見て、「行事は人を成長させるんだなあ」としみじみ思えます。部活動や行事は、教科の勉強とはあまり関係ないように思えますが、取り組む課題が困難であればあるほど、終えた時の達成感が大きく、それがまた次の目標に向かうエネルギーになります。

念ずれば 花ひらく
 苦しいとき 母がいつも口にしていた このことばを
 わたしもいつのころからか となえるようになった
 そうしてそのたび わたしの花がふしぎと ひとつひとつ ひらいていった
 坂村真民

「念ずれば」は、ただ念じて手を合わせるということだけではなく、強く念じ念ずるということを意味しています。「念」という漢字は「今」と「心」でできています。つまり、強く念じるということは今の心を強く表すということです。物事がうまくいかずただ時間だけが過ぎていく状況では、まだ決まってもいない未来を必要以上に悲観し、これまでの過去を必要以上に悔やんでしまいがちです。でもやるべきことはただ一つ。自分を信じて、念じ念じて行動し努力することです。生徒一人一人が念じることは違うと思いますが、どうかその花を咲かせることができるよう、この冬休みを過ごしてほしいです。

【よい年をお迎えください】

来る令和4年が皆様にとって、喜び多き年となりますよう祈念いたします。保護者の方々をはじめ、地域の皆様には、常に本校教育活動に対しまして、力強いご支援並びに温かいご協力を賜り、心より感謝申し上げます。3年生は、義務教育の出口を迎え、希望を胸に爽やかな笑顔で巣立てることを心から願っています。本校職員一同、最後まで気を引き締めてまいりますので、引き続き中学校を支えてくださいますようよろしくお願い申し上げます。2学期も大変お世話になりました。

修学旅行（2年）

1泊2日で長崎、熊本に行きました。1日目は、とても有意義な平和学習を行い、2日目は、グリーンランドで楽しみました。



集団宿泊学習（1年）

1泊2日で県青少年研修センターに行きました。決まりを守ることの大切さや仲間づくりを体験できました。



見事な門松

12月20日（日）は、父親セミナー会員、地域の有志の方、学校職員、生徒で正門前に恒例の門松を製作しました。一週間前の竹取り作業もありありがとうございました。



受賞おめでとう！

※敬称略

第55回県中学校音楽コンクール「夏の祭典」	金賞	吹奏楽部
第66回県吹奏楽コンクール	金賞	吹奏楽部
市バレーボール新人大会	優勝	女子バレーボール部
市新人剣道大会・男子団体	3位	剣道部
数学検定	2級	小牧（3年）
第14回南日本ジュニア美術展	入選	田中（2年）
第69回県理科研究記録展	入選	二石（1年）
市席書会	奨励賞	谷門（2年） 園田（3年）
市中生連標語	最優秀賞	有馬（1年）
	優秀賞	祝迫（1年）
石橋記念公園スケッチ大会	努力賞	田中（2年）
第5回黎明の地ふるさと短歌大会	特選	木之下（1年）
	入選	福寄（1年）
「家庭の日」作品展	優良賞	山口（2年）
	銀賞	園田（3年）
JA共済作品コンクール・書道の部	銅賞	奥園（1年）
	佳作	丸野（3年） 榎田（1年）
		丸野（1年）

スクールカウンセラー（SC）来校予定日

※ 相談希望の方は、事前に学校（220-5661）までご連絡ください。

市SC（黒松先生）・・・1/17(月)、1/24(月)、1/31(月)午前

文科省SC（中川先生）・・・1/18(火) 13:30～16:30